
重点项目

7月 27日袁中共中央组织
部发出通知袁 要求在 野三严三
实冶专题教育学习研讨中袁以周
永康尧薄熙来尧徐才厚等严重违
纪违法案件为反面教材袁 聚焦
严守党的政治纪律和政治规
矩袁汲取教训尧引以为戒袁真正
在思想上尧工作上尧作风上严起
来尧实起来遥
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定安地区天气预报

未来一周袁 定安以
多云阵雨天气为主袁 最
低气温 25-27益袁 最高
气温 36-38益遥

中 共 定 安 县 委
定安县人民政府主办

为扎实推进定安的创卫
巩固工作袁 进一步改善市容
秩序和环境卫生面貌袁 提高
居民群众环境卫生意识袁聚
力营造整洁尧优美尧有序的县
容环境袁 广大市民可以对不
履行环境卫生责任制工作且

屡教不改的临街住户尧经营户尧单位进行举报遥
临街商铺环境卫生整治工作举报电话为 院

31620011尧31620016遥

环境卫生举报台

7月 23日下午袁县委书记陈军
主持召开县委常委渊扩大冤会议袁会
议传达学习了省委六届八次全会和
全省上半年经济工作会议精神遥 陈
军强调袁各镇尧各单位要认真学习和
吃透领会全会精神袁 把思想认识和
实际行动迅速统一到全会精神上
来袁要用全会精神引导工作袁要在具
体工作中体现出来, 攻坚克难抓好

四项重点改革任务袁全面深化改革袁
扎实做好各项工作遥

县委书记陈军袁 县人大常委会
主任梁源富袁县委副书记尧县长符立
东袁 县政协主席王昌国等县四套班
子领导参加会议遥

陈军指出袁 省委全会是在全省
认真贯彻野四个全面冶战略布局尧全
力推进我省全面深化改革的关键时

期召开的一次重要会议遥 会议深入
分析了我省深化重点改革的重要性
和必要性袁 深刻阐述了四大重点改
革攻坚任务袁 并就抓好落实提出了
明确要求袁 为今后的改革工作指明
了方向遥

陈军强调袁 全县领导干部要切
实把思想和行动统一到省委省政府
工作部署上来袁增强全渊下转二版冤

落实全会精神 助推深化改革
定安召开县委常委渊扩大冤会议传达学习省委六届八次全会精神
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7 月 26 日袁海口市委尧市政
府召开 野海口市与定安县座谈
会冶袁两市县领导就南渡江定城段
拦河水闸(坝)工程尧南渡江流域
环境综合治理尧 定海大桥配套路
网建设及开通海口-定安旅游班
车等问题达成共识遥

省委常委尧 海口市委书记孙
新阳袁 市长倪强与定安县委书记
陈军袁 县长符立东率领两市县有
关方面负责人参加座谈会袁 共同
探讨两市县发展中相互关联的问
题遥

定海大桥预计今年底建成通
车袁 将形成以定海大桥和羊山大
道为轴线袁纵贯南北尧横联东西的
琼北快速交通网络遥但目前袁这一
区域的路网配套和建设的速度跟
不上琼北经济圈大局发展的要
求遥

野路网建设如果能延伸连接
到海口观澜湖尧海榆中线一带袁将
形成区域内的重要交通枢纽袁可
带动海口尧 定安两地的经济发
展遥 冶陈军建议遥

对于定海大桥路网延伸袁海
口的相关部门将进行研究对接袁
一个月内将与定安共同把定海大
桥配套路网方案向省有关部门汇
报遥

孙新阳认为袁 应进一步完善
交流合作机制袁 加强两地领导层
及部门负责人的交流沟通袁 进一
步完善联席会议协调机制袁 健全
跨行政区的相关机制袁 打破行政
壁垒和市场分割袁促进海口尧定安
发展的深度融合遥

渊摘自叶海南日报曳冤
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近段时间以来袁 细心的市民
或许会发现袁 在定城潭榄桥两侧
的河道内袁总有不少挖掘机尧推土
机在不停运作袁 河道逐渐变得通
畅尧美观遥

7月 28日袁 记者从县水务局
了解到袁潭榄溪防洪整治工程渊田
洋村至河口段河道疏浚工程冤袁目
前正如火如荼的推进中遥

记者了解到袁 该河段河道较

弯曲袁河床上的小沙洲叠现袁河道
行洪受阻袁 受南渡江干流洪水的
顶托袁常引起洪水泛滥曰而且在枯
水期袁河道过水水面狭窄袁河床裸
露袁沙洲凌乱袁加之部分市民生态
环境意识较薄弱袁 使本该优美宜
人的河道生态环境袁 到了枯水期
却成了脏乱场所遥 随着定安县城
城市建设的快速发展袁 城市居民
对城市水环境的要求越来越高袁

因此袁 县政府决定开展田洋村至
河口段河道疏浚工程袁 确保河道
泄洪通畅袁 同时改善潭榄溪水生
态环境遥

当天上午袁 记者在潭榄溪施
工现场发现袁 潭榄桥至河口段已
经完成疏浚袁 现在正在建设的是
潭榄桥至温珠桥段袁 共有 8台挖
掘机尧推土机在不停运作袁挖掘机
将河道里的泥沙挖至岸边袁 随后
推土机将泥沙推平尧压实袁河道逐
渐呈现出两个平台袁 未来市民休
闲尧放松的平台呼之欲出遥

县水务局相关负责人告诉记
者袁该工程总投资 409.92万元袁全
长 8.4 公里袁 今年 6 月初开始动
工袁 目前已经完成工程总量的
60%袁预计 9月竣工遥 该工程竣工
后袁 可以减轻洪水对潭榄溪两岸
的灾害袁 增加和改善下游两岸的
农田灌溉袁促进两岸土地开发袁对
定安的生态环境尧 生产生活环境
和社会经济环境产生极大的良性
影响遥

潭榄溪河道疏浚工程
已完成工程总量的 60%

姻 叶松

定安召开县委常委渊扩大冤会议袁传达学习贯彻省委六届八次全会精神遥 王聘钊 摄
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帮助学子读好书 助学渠道早知道

定安将选聘 7名大学生村官

潭榄溪河道疏浚工程建设现场遥 叶松 摄
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